

María Paola Ferreyra

Profesor Pablo Oliva

Español 313

28 de agosto de 2016

El español es mi lengua materna. Por ello, cuando pienso en el idioma español, inmediatamente pienso en mi familia y en mi cultura. Como en todos los casos, mis padres siempre nos corregían cuando usábamos la forma incorrecta del pasado. En mi casa nada más se habla en español con mis padres y en inglés con mis hermanos. Yo empecé a interesarme en el español de manera académica desde la preparatoria. Yo tenía la intención de tomar cursos en francés porque yo decía que el español ya lo sabía. Sin embargo, en el verano antes de entrar a la preparatoria leí un libro de poemas latinoamericanos. Desde allí, surgió mi interés por el idioma y su cultura. Tomé varios cursos en español como introducción al contexto del aprendizaje castellano. Me interesa mucho la literatura en español, por ello he leído varios libros de autores como Gabriel García Márquez, Miguel de Cervantes, Elena Poniatowska, e Isabel Allende. Me toma más tiempo leer en español que en inglés porque esta literatura siempre me deja con interpretaciones diferentes y perspectivas muy interesantes.

Los temas de la lingüística que me interesan son la gramática, las variaciones en el idioma debido a un contexto cultural, y los usos del español en forma hablada o escrita. Estos son los temas que me interesan porque obviamente quiero mejorar mi forma de escribir y de comunicarme pero a la vez, también quiero aprender de la historia del español. En mi opinión, creo que el español es muy complejo ya que tiene tantas variaciones y por esa razón me llamo mucho la atención. De esta clase espero aprender. La simple palabra aprender me permite

mantener una mente abierta en el hecho de que cada curso es una oportunidad más de mejorar a nivel personal y profesional.